

Actu | Saint-Étienne quartiers

SAINT-ÉTIENNE/TARENTAIZE

## Fêtes, sport, concerts... Le quartier à l'écoute des souhaits de la jeunesse

De notre correspondante Josette Gente



*Pleinement impliqués dans le projet « Fais vivre ton quartier », Mouhamadou Kone et les éducateurs du service de prévention de l'Acars. Photo Josette Gente*

**Autour de l'Acars (Association communautaire d'action et de recherches sociales), les associations du quartier de Beaubrun-Tarentaize-Couriot se sont mobilisées pour un projet d'animation culturelle et socio-éducative en direction des 12 à 25 ans, intitulé « Fais vivre ton quartier ».**

Le projet d'animation culturelle et socio-éducative, qui cible les 12 à 25 ans, intitulé « Fais vivre ton quartier », s'étend sur la durée. Il est parti d'une volonté de la Ville de faire participer les jeunes au réaménagement de l'espace public dans le quartier de Tarentaize en Politique de la ville et d'un constat : le comportement inadapté voire agressif de certains jeunes dans l'espace urbain.

Avec le service de prévention de l'Acars, le secteur jeune du centre social du Babet, l'amicale laïque de Beaubrun, la médiathèque de Tarentaize, le bailleur social Alliade Habitat, Terrain d'entente et aussi, Vélo en quartier, l'École de l'oralité la Brouette, la Bricoleuse, ont réfléchi sur des propositions d'animations pouvant apporter des réponses nouvelles en matière de prévention des délinquances et des incivilités.

Pour donner la parole à un maximum de jeunes, un questionnaire portant sur leurs attentes a été distribué. Il est en voie de dépouillement.

Afin de créer une dynamique, un concert a été organisé dans le quartier. Deux groupes de jeunes ont assuré la logistique et la buvette largement alimentée par des gâteaux réalisés par les familles.

Même s'il y a eu quelques couacs dans la communication et malgré une météo défavorable, le succès était au rendez-vous.

Un tournoi de foot, encadré par cinq jeunes, a mobilisé au parc Jean-Ferrat 33 joueurs. Cela répondait à une demande des jeunes qui souhaiteraient qu'il y ait des tournois de manière régulière, de foot mais aussi des tournois multisports. Ils expriment aussi le souhait d'organiser des fêtes du quartier, des sorties randonnées, des chantiers éducatifs, ou du théâtre de l'impro... autant d'actions concrètes qui seront mises en place dans les prochains mois. La volonté est de créer une dynamique impliquant non seulement les jeunes mais aussi les habitants.

D'ores et déjà un groupe de cinq garçons et deux filles a décidé de s'impliquer sur toute la durée du projet, les habitants peuvent les identifier grâce à leur tee-shirt portant l'inscription « Fais vivre ton quartier. »